

Finder gab das Geld ab Im Keller: Mieter findet 269.500 €

Fotos: Picturedesk

Viel Geld fand ein Steirer im Kellerabteil seiner neuen Bleibe in Graz: sechs 500-€-Bündel. Da das Geld wohl von einer Straftat stammt, ging er zur Polizei



Keine Chemo, dafür Kräuter

Falco-„Tochter“ kämpft gegen Blasenkrebs

Katharina Vitkovic (31, li.) verriet im Interview mit „look!“: „Ich habe Blasenkrebs, brach die Chemo ab, setze auf Kräuter. Aber im Mai habe ich es geschafft.“ Die Ziehtochter von Falco über den Star: „Ich war elf, als er starb. Er war ein Kindskopf. Aber wenn er bei mir war, dann zu 100 Prozent.“ Am 19. Februar wäre der „Falke“ 60 geworden



Alkolenker tötet Pokemon-Spieler

In Riedau (OÖ) ging Werner M. (17) Samstagnacht auf Pokemon-Jagd. Dabei wurde er von einem Auto erfasst und in den Graben geschleudert. Der Teenager starb auf dem Weg ins Spital. Der Lenker hatte Fahrerflucht begangen, konnte aber anhand eines abgebrochenen Außenspiegels von der Polizei rasch ausgeforscht werden. Er hatte 1,2 Promille im Blut und dachte, er habe eine Laterne gestreift

Foto: Privat, Verlag

Dreifache Mutter macht gute Figur nach jeder Geburt

Mama-Diät: Wie man babyleicht 15 Kilo wieder verliert

Andrea Müller hat ein gutes Bauchgefühl: Die Psychologin aus Langenzersdorf (NÖ) weiß, wie man ohne Qual überflüssige Babykilos purzeln lässt.

Ihre Methode ist eintönig, aber funktioniert: Als Mama

Von Sandra Kartik

von drei Kindern hat sich Andrea Müller (38) ihren Traum von der Großfamilie erfüllt. Dass ihre Kleider mit jedem Familienzuwachs mitwachsen, wollte sie aber nicht hinnehmen.

„Ich habe mit einer speziellen Methode nach jeder Geburt 15 Kilo abgenommen“, macht sie anderen Müttern Mut – und schrieb darüber jetzt über ihre spezielle Diät



ein Buch. Bei ihrer „Goldfisch im Schlaraffenland“-Diät setzt Müller nicht auf radikalen Verzicht, sondern auf „Slow Carb“:

Weniger Kohlenhydrate, dafür aber die richtigen, die lange sättigen. „Ich empfehle in der Früh Müsli, zu Mittag Kartoffeln, dazu frisches Gemüse, Fleisch oder Fisch, am Abend Suppe und Pumpernickel.“

Das Besondere an ihrem Drei-Monats-Ernährungsplan: Je eintöniger die Speisen, desto schneller purzeln die Babykilos. Denn: „Das Essen soll schmecken, aber nicht zu gut. Dadurch wird man satt, überisst sich aber nicht“, erklärt Müller.

35 Minuten Bewe-



Müller, Mann und Kids Arthur, Viki, Soraya

gung täglich (zumindest Spaziergänge) und zehn Minuten Visualisieren der Traumfigur führen schneller zum Wunschgewicht. „Mit meiner Diät muss man sich nicht plagen“, macht Müller Appetit – auf ihr Erfolgsrezept

Braunau: Polizei ermittelt gegen Hitler-Doppelgänger

Er ist wieder da! In Hitlers Geburtsstadt Braunau (OÖ) sorgt ein skurriler Spuk für weltweites Medieninteresse:

Gestylt als Hitler-Doppelgänger – markanter Seitenscheitel, Oberlippenbart, Nazi-Outfit – geistert ein etwa 25-jähriger Mann durch die Stadt. Der Verdächtige posiert vor Hitlers Geburtshaus für Fotos und schmökert in Buchhandlungen Nazi-Literatur. In seinem Stammcafé nennt er

sich „Harald Hitler“ und bestellt explizit „ein österreichisches Mineralwasser“.

Jetzt sind erstmals auch Fotos von der üblichen Erscheinung



Foto-Posen vor Hitlers Geburtshaus

aufgetaucht – und die Staatsanwaltschaft Ried hat Ermittlungen wegen Wiederbetätigung aufgenommen. Sprecher Alois Ebner dazu: „Ein für andere Personen wahrnehmbares Glorifizieren der Person Adolf Hitlers ist strafbar.“

Laut Verfassungsschutz ist der Doppelgänger erst vor Kurzem aus der Steiermark nach Braunau gezogen und kam bisher mit dem Gesetz nicht in Konflikt



Üble Erscheinung:
erste Fotos von
„Harald Hitler“